

CERCLE ALGÉRIANISTE DE NOUVELLE-CALÉDONIE

Pieds-Noirs en Nouvelle-Calédonie

Témoignages et analyses

Textes coordonnés par Jean-Yves Faberon

L'Harmattan

Sommaire

1. *Commémoration du cinquantenaire de l'exode des Pieds-Noirs d'Algérie* à l'Institut de Recherche pour le Développement, à Nouméa, le 4 août 2012 p. 9

2. *Le temps d'avant : évocations photographiques* p. 59

3. *La protection de la minorité française dans les accords d'Evian sur l'indépendance de l'Algérie. Quelles réflexions pour la Nouvelle-Calédonie ?* par Jean-Yves Faberon p. 61

4. *Regards sur Jean Brune* par Pierre Maresca p. 109

5. *Textes de Jo Sohet* p. 117

Nota : par convention, nous adoptons, dans cet ouvrage, l'orthographe « Pieds-Noirs » invariable telle quelle, comme nom ou comme qualificatif.